



## #EsClaudia: ¿Hasta dónde la fractura?

Se siguió el guion al pie de la letra: Ebrard, al parecer fuera de la jugada, los contendientes dividieron bien el voto, y #EsClaudia, desde hace un año.



De tan cantado que estaba, sorprendió lo apegado que salió el guión que todos conocían: ganó **Claudia**. Siempre fue "la corcholata". Marcelo rompe, se va de Morena, o al menos lo simula. Falta saber qué efectos porcentuales tendrá esta ruptura en las encuestas.

Por lo pronto, es evidente que el aparato de Estado se apresta para "aceitar" la maquinaria de partido, con una derrama descomunal de recursos. Será ahí, en el Congreso de la Unión, y particularmente en la Cámara de Diputados, donde los marcelistas podrían hacer sentir su peso. Falta saber también, cómo operará el Grupo Jalisco, de Movimiento Ciudadano, comandado por Alfaro. Tan sólo ellos, cuentan con 13 diputados federales. Ellos podrían doblar la voluntad de Dante Delgado. Por estado, cuentan con más diputados incluso que Morena, PAN o PRI. El PRD no existe.

Alfaro es de los que piensan que una candidatura externa beneficiaría a MC. De hecho, ya se reunió con Xóchitl. No lo ha hecho con Marcelo. Sea como sea, este grupo jugará un papel destacado en las discusiones de los próximos días y semanas en la Cámara baja, por obvias razones.

[#EsClaudia: ¿Hasta dónde la fractura? | Los Ángeles Press \(losangelespress.org\)](https://www.losangelespress.org)